

Tolle Spielgeräte auf dem Pausenhof

KINDER Schule am Moortief ausgestattet

NORDEN - „Danke“ erscholl es aus fast 90 Kehlen in Richtung Aurich. Und dann rannten alle Schülerinnen und Schüler quer über den Pausenhof, um als Erste einen Platz zu ergattern, sei es auf einer der fünf Schaukeln, einem der elf Fahrzeuge oder auf den Baumhäusern mit Rutschen und Feuerwehrränge.

Nachdem das Gelände bereits vor vier Jahren durch Einbau einer Drainage grundsaniert worden war, hatte der Landkreis Aurich als Schulträger nun auch das Geld auch für die Geräte und Fahrzeuge bereitgestellt. Der Förderverein der Schule finanzierte das Material für den Bau einer großen Hütte, in der alle Fahrzeuge ihren Platz finden. Der eigentliche Auf-

bau der Hütte wurde dann durch die Werkklasse der Abschlussstufe durchgeführt.

In einer verlängerten Pause wurde die lang ersehnte Einweihung des Schulhofs durch den Schülersprecher Markus Hoogstraat und den Schulleiter Thomas Janssen vorgenommen.

Während es vor allem die jüngeren Schülerinnen und Schüler kaum abwarten konnten, alles auszuprobieren, nutzten einige der älteren, schon etwas gelasseneren Schüler auch den von der Klassensprecher-AG angebotenen alkoholfreien Punschstand für eine entspannte Beobachtung des fröhlichen Treibens – bevor sie dann auch selber eine Runde über den Schulhof drehten.



Die Kinder haben die neuen Spielgeräte sofort in Beschlag genommen.